



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>300 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>11130</b>
Prix	<b>3 500 000 €</b>

Gordes

Maison à vendre (84220)

Implantée sur une très belle parcelle, parfaitement paysager, de plus de 5000m<sup>2</sup>, cette superbe maison fait face au Luberon en profitant d'une vue à 180°, dans un quartier particulièrement calme et privilégié. La bâtisse très élégante a été construite avec des matériaux de qualité dans la pure tradition des maisons en pierre. Le volume de chaque pièce a été pensé au mieux, elles sont toutes lumineuses et bénéficient à chaque fois d'une belle vue. En rez-de-jardin, belle cuisine Fabre ouverte sur un généreux salon cheminée, un grand bureau-bibliothèque, une première chambre en suite et un immense ...

*Located on a very beautiful, perfectly landscaped plot on more than 5000m<sup>2</sup>. This superb stone house has a 180 panoramic view of the Luberon mountain range in a particularly quiet and privileged area. Elegant and built with high quality materials, this house respects the pure tradition of Provençal style. The volume of each room has been very well thought out to benefit from the beautiful views and light. On the garden level, a fully equipped Fabre kitchen opens onto a generous living room with an authentic stone fireplace, a large office/library, a bedroom ensuite and a spacious garage, ...*

## ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

